

Los cubanos pueden acceder ya a internet con celulares



La Habana, 6 dic (RHC) La Empresa de Telecomunicaciones de Cuba (Etecsa) comercializará a partir de hoy de manera gradual cuatro paquetes para la navegación en internet a través de los datos móviles.

El acceso estará disponible para aquellos usuarios con equipos terminales que tengan tecnología 3G en la frecuencia de 900 Mhz. Es necesario además haberla empleado en algún momento de este año hasta el 26 de noviembre último, resalta Prensa Latina.

Para los especialistas, tales especificaciones son necesarias para validar que el cliente está en condiciones de utilizar la red de tercera generación, con el objetivo de garantizar una mejor experiencia en el uso de los servicios de acceso a internet.

Los suscriptores ya reconocidos con solo marcar USSD *133#1 podrán adquirir el paquete de su preferencia más el bono de 300 MB para la navegación nacional, que tendrán una vigencia de 30 días a partir del primer uso.

El primero de ellos será de 600 MB, y otros de 1,0 G; 2,5 G; y 4.0 G, por un valor de siete, 10, 20 y 30 CUC respectivamente.

El proceso se llevará a cabo de manera paulatina. Los usuarios recibirán una notificación cuando su servicio esté listo para adquirir cualquiera de las ofertas: paquete o tarifa por consumo.

Esta última permitirá hacer uso de la conexión por datos móviles a partir de un descuento directo del saldo, en este caso, el precio será de 0.10 CUC/MB para cualquier acceso que se haga a internet y se tendrá una tarifa diferenciada a los sitios nacionales de 0.02 CUC/MB (dos centavos).

Según funcionarios de Etecsa, si el cliente solo realiza un tráfico esporádico y de bajo volumen, es más recomendable utilizar la tarifa de consumo, de lo contrario, un usuario más activo le conviene alguno de los paquetes disponibles.

Para esta jornada serán beneficiados aquellos con los dígitos 52xxxxxx y 53xxxxxx. Mientras el día 7 estará listo para aquellos con numeración que empiece por el 54xxxxxx y 55xxxxxx; y el día siguiente el 56xxxxxx y 58xxxxxx.

Aclara la entidad para los usuarios que utilicen un celular con esas características y que hasta el momento no han realizado una conexión, pueden acceder al servicio mediante la configuración del APN Nauta y activar los datos desde una cobertura 3G.

La nueva modalidad de acceso forma parte del Programa de Informatización de la sociedad cubana, que desde 2013 echó a andar de manera paulatina. Según datos oficiales, en el país se cuenta ya con 670 salas de navegación, más de mil 200 sitios wifi, y 5,3 millones de líneas móviles.

En la actualidad, cinco millones de cubanos tienen acceso a algunos de los servicios de internet desde las instituciones. Incrementar el acceso a internet y la tecnología constituye una prioridad del gobierno cubano. La estrategia fundamental es evolucionar a las tecnologías inalámbricas.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/178264-los-cubanos-pueden-acceder-ya-a-internet-con-celulares>



Radio Habana Cuba